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Puente del arroyo “El Sabinito”, casi una realidad
La construcción de un 
puente sobre el arroyo 
del Sabinito, paso obli-
gado de quienes transi-
tan de Cadereyta hacia 
comunidades rurales del 
sur del municipio y para 
el estudiantado de la 
Universidad Tenológica 
Cadereyta ha sido desde 
siempre un reclamo de 
la ciudadanía hacia las 
autoridades municipa-
les, y mas aun para los 
diversos candidatos a 
puestos de elección po-

pular.
 Hoy, la obra está a pun-
to de ser terminada. Los 
avances de la misma 
son considerables.

 El últtimo miércoles el 
alcalde Cosme Julián 
Leal Cantú acudió acu-
dió a supervisar los tra-
bajos.

El edil fue acompañado 
del Secretario de Obras 
Públicas, Antonio Gon-
zález, Rafael Ruiz Direc-

tor de la misma depen-
dencia, Edelmiro Cantú, 
Secretario de Desarrollo 
Sustentable y Jorge Gar-
cía, coordinador de Par-
ques y Jardines, el mu-
nícipe recorrió el área 
ubicada sobre Carrete-
ra a Chihuahuita a 300 
metros del Libramiento 
Oriente.

“Esta obra es muy im-
portante para la comu-
nidad universitaria y con 
este puente vamos a so-
lucionar una problemá-
tica de más de 40 años 
de inundaciones y para 
que nuestros jóvenes 
estudiantes se sientan 
más seguros en caso 
de alguna lluvia fuerte, 
pues recordemos que 
aquí también estará el 
Campus de la Universi-
dad Autónoma de Nuevo 
León”, dijo Leal Cantú.

La obra tendrá una im-
portante inversión pro-
veniente del Fondo de 
Desarrollo Municipal 
ejercicio 2022 y bene-
ficiará a habitantes de 
comunidades rurales 
como Chihuahuita, San 
Miguelito, Santa Efige-
nia, Rancho Viejo, San 
Bartolo y Trancas Saba-
rado.

UANL-Cadereyta buscan solución integral 
para terminar con inundaciones en la ciudad
 Año tras año, durante temporada de lluvias los vecinos de colo-
nias ubicadas al poniente de la ciudad enfrentan serios problemas 
por los enormes encharcamientos que se presentan y cuando pas 
precipitaciones son torrenciales miran amargamente como pier-
den sus pertenencias.

 Al parecer una posible solución ya se encuentra a la vis-
ta, e incluso el gobierno municipal firmó un convenio con 
la Universidad Autónoma de Nuevo León para realizar es-
tudios en el área que permitan terminar con la situación. 
Antonio González, Secretario de Obras Públicas, quien acudió 
en representación del Alcalde Cosme Julián Leal Cantú, ante 
las autoridades educativas de la Facultad de Ingeniería Civil, 
explicó que ante la imperiosa necesidad de evitar las grandes 
acumulaciones de agua que se presentan en la entrada al muni-
cipio se solicitó la cooperación de la Máxima Casa de Estudios. 

“Cada vez que llueve se presentan grandes inundaciones sobre 

la Carretera Libre Monterrey-Cadereyta justo a la entrada y salida 
de nuestro municipio y por consecuencia ocasionan grandes pro-
blemas y afectaciones a casas en fraccionamientos cercanos, así 
como construcciones comerciales”, dijo el funcionario municipal.

González detalló que en esta primera etapa la intención del Mu-
nicipio es que especialistas de la Facultad de Ingeniería Ci-
vil realicen un Proyecto de Estudio Hidrológico en el sector. 
“Para que sea una solución integral y definitiva, se necesita pri-
mero que nada, este estudio y en base a eso se determinará, entre 
Municipio y la Universidad, las acciones a tomar obviamente a la 
brevedad posible”, concluyó el Secretario de Obras Públicas.

 Cabe señalar que en base a estudios anteriores, para aminorar 
los efectos de las tormentas anuales en el primer cuadro de la 
ciudad, se inició la construcción del llamado “arroyo artificial”, 
mismo que derivaría gran parte de las aguas provenientes del po-
niente hacia el río Santa Catarina, obra que sigue inconclusa.

“Cuchillo II” generará importante 
derrama económica en la región: Alcalde

La construcción del Ducto Cuchi-
llo II no sólo resolverá el problema 
del suministro de agua en Nuevo 
León, sino que también generará 
empleos para la población de Ca-
dereyta.
Cosme Julián Leal Cantú comen-
tó que luego de sostener una reu-
nión con el empresario Alejandro 
Maiz y los alcaldes de Juárez y Los 
Ramones, se dio a conocer que 
habrá trabajo en esta importante 
obra para soldadores y choferes 
de camiones de carga entre otros 
oficios.
“Estamos muy contentos de que 
además de realizarse esta magna 
obra y aliviar la falta de agua en los 
hogares de todo el estado, también 
generará empleos para nuestra 

gente de Cadereyta y eso quedó 
definido en esta reunión que sos-
tuvimos con el señor Maiz”, dijo el 
presidente municipal al salir de la 
Torre Administrativa de la ciudad 
de Monterrey.
Leal Cantú explicó que próxima-
mente en las plataformas oficiales 
de la Presidencia Municipal se dará 
a conocer cómo la población se po-
drá acercar a solicitar trabajo en la 
construcción del Cuchillo II.

RECONOCE CADEREYTA 
A ESTUDIANTES DE LA UTC

Uno de los ejes rectores de la Administración municipal es la Educación y este martes 
el Gobierno de Cadereyta reconoció a un grupo de estudiantes de la Universidad Tecno-
lógica por su labor de impartir clases de inglés a niños y adolescentes en los diferentes 
centros comunitarios de la ciudad.

Al menos 12 alumnos de la carrera de Lengua Inglesa de este plantel educativo, re-
cibieron un reconocimiento por parte del presidente municipal Cosme Julián Leal 
Cantú, quien agradeció la loable acción de los jóvenes de cuarto tetramestre. 
En coordinación con el rector de la UT, Hugo Alonso Leiva Rodríguez, el Gobierno de 
Cadereyta implementó este plan piloto denominado “Instructores de inglés” para que 
los estudiantes acudieran a las instalaciones municipales de colonias como Bella Vista, 
Valle del Roble, Carlos Salinas de Gortari, Fomerrey y del ejido Santa Isabel y Dolores, 
además de la Casa de la Cultura a impartir la lengua extranjera con la niñez jimenense.

“Muy contentos de que la Educación siga siendo una de las prioridades y que reci-
bamos el apoyo de instituciones como la UT para que nuestros niños y jóvenes que 
acuden a los centros comunitarios y a la Casa de la Cultura reciban clases de inglés”, 
comentó Leal Cantú.

El Edil agregó que también están en pláticas con autoridades del Consulado de Francia 
para que instructores certificados también se unan a este plan de impartir diferentes 
lenguas extranjeras entre la niñez de Cadereyta.


